

# Pengurus dan Donatur Masjid Cheng Hoo Surabaya Hadiri Open House Lebaran Wali Kota Surabaya



Wali Kota Eri Cahyadi dan keluarga menyambut rombongan YHMCHI & PITI Surabaya.



Wali Kota Surabaya dan keluarga foto bersama pengurus, donatur YHMCHI, serta pengurus PITI Surabaya.

**SURABAYA (IM)** - Sejumlah pengurus dan donatur YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) menghadiri Open House Lebaran yang digelar Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi di Rumah Dinasnya, di Jalan Wali Kota Mustajab.

Kegiatan ini dilakukan setelah selesai pelaksanaan Sholat Idul Fitri di Masjid Cheng Hoo Surabaya, Rabu (10/4).

Hadir pendiri dan dewan pem-

bina YHMCHI HMY Bambang Sujanto dan Abdurahman Djoko Wijaya, Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satriyo, Humas PITI Surabaya Oei Tjing Yen, Ketua Harian YHMCHI Ustad Hasan Basri, Takmir Masjid Cheng Hoo Ustad Haryono Ong, serta owner Felia Tour & Travel Budiman Wahyudi, selaku donatur YHMCHI.

Rombongan pengurus dan donatur YHMCHI, serta pengu-

rus PITI Surabaya, hadir di rumah dinas Wali Kota Surabaya sekitar pukul 09.00 WIB.

Menurut Ketua Harian YHMCHI Ustad Hasan Basri, menghadiri Open House Lebaran Wali Kota Surabaya merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap Hari Raya Idul Fitri.

"Kami segenap pengurus Masjid Cheng Hoo Surabaya mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1445 H. Minal

aidin wal faizin. Mohon maaf lahir dan batin," ucapnya.

Sementara itu, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi didampingi istri Rini Eri Cahyadi dan kedua anaknya, menyambut baik seluruh warga Surabaya maupun pegawai di lingkungan Pemkot Surabaya, termasuk pengurus Masjid Cheng Hoo Surabaya, yang menghadiri Open House Lebaran tersebut.

"Sebagai seorang yang

mendapat amanah dari warga Kota Surabaya untuk merawat dan menjaga kota ini, saya tentu tak bisa melepaskan diri dari kekhilafan. Jalan kepemimpinan adalah sebuah jalan sulit, yang membuka banyak kemungkinan bagi seorang manusia seperti saya, untuk melakukan banyak kesalahan," ujar Eri Cahyadi.

"Kami sekeluarga mengucapkan mohon maaf lahir dan batin. Semoga kegiatan ini semakin

mempererat hubungan tali silaturahmi diantara kita semua. Bisa saling memaafkan, saling membantu dan tetap guyup rukun," tambahnya.

Open House Lebaran Wali Kota Surabaya dihadiri ratusan warga. Dalam kegiatan ini, juga dihidangkan berbagai menu masakan lebaran dan khas Surabaya. Seperti opor ayam, ketupat, rawon, sate, bakso, lontong kikil, dan sebagainya. • anto tze



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
 General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
 Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



**www.mg.co.id**

## Ribuan Masyarakat Antusias Saksikan Kirab HUT Paduka YM.Kongco Hian Thian Siang Tee di Welahan



Rombongan Hok Hien Bio Kudus berfoto bersama panitia Kirab HUT Paduka YM.Kongco Hian Thian Siang Tee - Welahan.

**WELAHAN (IM)** - Ribuan masyarakat dari berbagai lintas agama tumpah ruah di sepanjang jalan pasar Welahan, Jepara pada Selasa (9/4) siang hingga menjelang malam.

Mereka hadir di sepanjang jalan yang ada di sekitar pasar Welahan untuk menyaksikan jalannya kirab dalam rangka HUT Paduka YM.Kongco (Dewa) Hian Thian Siang Tee yang merupakan tuan rumah di Kelenteng Hian Thian Siang Tee (HTST) - Welahan Kab. Jepara, Jawa Tengah.

Prosesi kirab dimulai pukul 13.00 WIB dan diawali dari Kelenteng Hian Thian Siang Tee Jalan Gang Pinggir Welahan - menuju Jalan Gang Lor- Gang Raya Welahan - Gang Tengah - Gang Kelenteng - dan berakhir di Jalan Pasar - Kelenteng Hok Tek Bio Welahan.

Beberapa petugas dari Kepolisian Sektor Welahan beserta puluhan anggota Banser tampak sibuk mengatur lalu lintas di sekitar pasar Welahan dan titik titik yang dialui peserta kirab.

Tampak ratusan warga berdiri di pinggir jalan sepanjang pertokoan pasar Welahan. "Kirab HUT Paduka YM.Kongco Hian Thian Siang Tee ini digelar agar masyarakat

Welahan dan sekitarnya khususnya dan bangsa Indonesia selalu dalam kondisi aman, tentram, lohjinawe dan di jauhkan dari segala wabah penyakit. Intinya untuk Tolak Balak," ujar Pembina Yayasan Pusaka Welahan Tee Sek Poen didampingi Ketua Yayasan Pusaka Kelenteng Welahan Dicky Soegandi Tee.

Dicky menambahkan kali ini pihaknya kedatangan Tamu Tamu pembawa Kimsin (rupang suci Dewa) dari puluhan Kelenteng /Vihara/Cetya dari berbagai daerah/kota seperti dari Gresik, Jakarta, Semarang, Tangerang dan ada juga yang dari Kota Padang Sumatera Barat.

"Jumlah semuanya ada sekitar 21 Kelenteng/Vihara/Cetya yang hadir di Kelenteng Welahan tahun 2024 ini. Dan nantinya pada Minggu 12 Mei 2024 mendatang akan digelar lagi Kirab Kepulangan Paduka YM.Kongco Hian Thian Siang Tee ke Altar semula (Sing Thian)," ujar nya.

Salah satu pedagang makanan ringan pasar Welahan, Handini mengaku senang dengan adanya acara Kirab arak arakan ini. "Walaupun digelar satu tahun sekali tapi jelang Lebaran ini dagangannya laris terjual," ungkapnya. • tri



Suasana penerimaan Kimsin di Kelenteng Welahan.



**LASEGAR®**  
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
 Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# Digelar Sederhana, Syukuran Hari Jadi MATAKIN ke-101 Berlangsung Khidmat



Ketum MATAKIN dan jajaran berfoto bersama.



Ws. Sunarta Hidayat memimpin sembahyang Syukur, 101 Tahun MATAKIN.

JAKARTA (IM) - MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) menggelar syukuran dalam rangka memperingati Hari Jadinya ke-101 tahun di Kelenteng Kong Miao TMII, Jakarta, Jumat (12/4).

Berbeda dari tahun sebelumnya, acara ini digelar secara sederhana dan terbatas, namun tetap berjalan khidmat dan penuh rasa kekeluargaan.

Turut hadir pada acara ini jajaran Dewan Rohaniwan/Pengurus Pusat MATAKIN, Pimpinan DPP Perkhin, DPN PAKIN, MATAKIN Provinsi, Kota, Kabupaten dan Pimpinan MATAKIN se Jabodetabek dan Karawang.

Acara diawali dengan Sembahyang Syukur atas pencapaian 101 tahun MATAKIN yang dipimpin oleh Sekretaris Bidang Kerohanian MATAKIN, Ws. Sunarta Hidayat, kemudian dilanjutkan dengan amanat dan sambutan dari Ketum Dewan Rohaniwan/Pengurus Pusat MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo.

"101 tahun merupakan perjalanan pengabdian MATAKIN yang sangat panjang, tentu banyak dinamika hambatan dan rintangan yang kami lalui bersama. Oleh karena itu, berbagai keberhasilan dan prestasi yang telah



Ketum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo.

dicapai MATAKIN hingga saat ini, tentu tidak terlepas dari kerja keras, dedikasi, perjuangan dan pengorbanan segenap pendahulu, sesepuh dan senior, para rohaniwan dan pengurus MATAKIN," kata Budi dalam Jang Daonya.

Ketua Umum menjelaskan bahwa perayaan syukuran HUT ke-101 tahun MATAKIN ini mengambil tema 'Bila orang tidak mau berpikir tentang Kemungkinan yang Masih Jauh, Kesuksesan itu tentu sudah berada di dekatnya.'

"Tema tersebut, merefleksikan bahwa umat Khonghucu

terutama bagi generasi muda wajib mempersiapkan sejak dini untuk masa depan yang cerah dan baik, salah satu jalannya melalui Pendidikan," kata Budi.

Terkait itu, Xie Tian Zhe En puji syukur kepada Tuhan saat ini MATAKIN sedang membangun Gedung Pusat Pendidikan dan Pelatihan MATAKIN di Desa Cikanyere Cianjur kemudian dalam waktu tidak lama lagi akan dibangun Sekolah Tinggi Agama Khonghucu Indonesia Negeri (STIAKIN) di Pangkalpinang oleh Pemerintah RI,

"Kami mohon dukungan,



Wakil Sekretaris bidang Kerohanian MATAKIN Js. Rusya Supri membacakan Gurindam 101 tahun MATAKIN.

bantuan dan kerjasama dari Pimpinan Makin dan umat Khonghucu dimanapun berada sehingga Gedung Pusdiklat MATAKIN dan STIAKIN dapat terwujud dengan secepatnya," tambahnya.

"Saya juga mengajak umat Khonghucu untuk memperluas jaringan dan bergaul dengan semua kalangan, dan ke depan kita harus menyiapkan kader-kader yang loyal terhadap organisasi," pungkasnya.

Tak seperti biasanya, acara 101 tahun MATAKIN ditandai bakpao sejumlah 101 yang dibagikan ke pada peserta yang

hadir dan dilanjutkan dengan foto bersama.

Kegiatan dilanjutkan dengan sosialisasi dari Pimpinan MATAKIN tentang penggalangan dana untuk Gedung Pusdiklat MATAKIN di Cikanyere, Cianjur dan juga rencana Pendirian Sekolah Tinggi Agama Khonghucu Indonesia Negeri (STIAKIN) di Pangkalpinang.

"Seiring berjalannya waktu, akhirnya pembangunan Gedung Pusdiklat MATAKIN sudah dimulai dengan peletakan batu pertama tanggal 10 Maret 2024, keberadaan Gedung ini sangat

dibutuhkan oleh umat Khonghucu karena dapat menjadi sarana kegiatan baik itu Diklat, Workshop dan lain-lain, namun pembangunan gedung ini membutuhkan dana yang sangat besar, sehingga dibutuhkan dukungan dan bantuan segenap umat Khonghucu," kata Wakil Ketua Umum MATAKIN Ws. Wawan Wiratma dalam sosialisasinya.

Sementara itu Prof. Dr. Ws. Chandra Setiawan, M.M. Ph. D. yang juga Wakil Ketua Umum MATAKIN, menjelaskan bahwa adanya Sekolah Tinggi Agama Khonghucu Indonesia Negeri di Pangkalpinang memberikan banyak peluang dan kesempatan bagi umat Khonghucu untuk berkembang dan berkarir khususnya dalam pendidikan dan penyuluhan agama Khonghucu.

Chandra menyebutkan program studi yang ditawarkan meliputi : (1) Pendidikan Agama Khonghucu, (2) Komunikasi dan Penyiaran Khonghucu dan (3) Manajemen Bisnis Khonghucu.

Nantinya pemerintah melalui Pusbidmik Khonghucu Kementerian Agama juga akan disediakan 40 beasiswa untuk jurusan Pendidikan Agama Khonghucu dan Penyiaran Khonghucu' tambahnya. • kris



Ws. Ir. Wawan Wiratma menjelaskan tentang pembangunan Gedung Pusdiklat MATAKIN.



Prof. Dr. Ws. Chandra Setiawan, M.M. Ph. D. menjelaskan materi pendirian Sekolah Tinggi Agama Khonghucu Negeri.

## Institut Pariwisata Trisakti Lantik Tiga Wakil Rektor Masa Bakti 2024 - 2029



Prosesi pengambilan sumpah jabatan tiga wakil rektor yang baru.



Tiga wakil rektor yang dilantik berfoto bersama rektor dan pimpinan Institut Pariwisata Trisakti.

JAKARTA (IM) - Institut Pariwisata Trisakti menyelenggarakan pelantikan tiga wakil rektor yang baru untuk periode 2024 - 2029, di auditorium Kampus Institut Pariwisata Trisakti, Bintaro, Jakarta Selatan, Jumat (5/4).

Prosesi pelantikan dihadiri oleh Sekretaris Pengurus Yayasan Trisakti Prof. DR. Muhammad Dimiyati, M.Sc., Ketua Pembina Yayasan Trisakti DR. Lukman, ST., M.Hum, Kepala LLDIKTI Wilayah III yang diwakili oleh Kabag Umum LLDIKTI Wilayah III Noviyanto, ST, MMSI, Rektor Institut Pariwisata Trisakti Fetty

Asmaniaty, SE. MM dan jajaran.

Ada pun ketiga wakil rektor yang dilantik yakni Agus Riyadi, SST, Par, M.Sc., PhD dan DR Nurbaeti, MM, Novita Widyastuti, SST, M.SI, Par. Mereka dilantik oleh Sekretaris Pengurus Yayasan Trisakti Prof. DR. Muhammad Dimiyati, M.Sc.

Dalam sambutannya, Prof. DR. Muhammad Dimiyati, M.Sc., mengatakan, dengan dilantiknnya tiga wakil rektor baru ini, maka komponen sumber daya kelembagaan di Institut Pariwisata Trisakti sudah lengkap dan pihaknya berharap perguruan tinggi ini bisa

berjalan lebih cepat.

"Marilah kita tingkatkan komitmen kita untuk melaksanakan dan menggapai seluruh program yang sudah dicanangkan untuk lebih baik, khususnya Institut Pariwisata Trisakti yang tidak sekedar menjadi institut pariwisata yang punya taji di dalam negeri tapi juga di luar negeri. Dengan begitu semakin lengkapnya komponen ini kita harapkan IPT dapat menjadi perguruan tinggi yang mendekati perguruan tinggi yang berkelas dunia," ujar Dimiyati.

Dimiyati mengucapkan selamat kepada tiga wakil rektor

yang baru untuk menjalankan tugas-tugas yang tidak ringan. Karena selain tugas akademik, juga akan menghadapi dinamika strategis yang sedang terjadi di tengah - tengah program transformasi kelembagaan yang ada di lingkungan Yayasan Trisakti yang diperintahkan oleh pemerintah.

"Kita sedang mengalami transformasi untuk menjadi posisi yang lebih baik sesuai dengan pandangan pemerintah yang telah diamanahkan kepada kita semua. Untuk itu dengan kepemimpinan Rektor Ibu Fetty dengan dibantu ketiga wakil rektor ini, kami ber-

harap seluruh civitas akademika IPT dapat solid melakukan langkah menuju apa yang kita programkan bersama," tambahnya.

Ketua Pembina Yayasan Trisakti DR. Lukman, ST., M.Hum, yang juga menyampaikan kata sambutan, berpesan agar Rektor Institut Pariwisata Trisakti Fetty Asmaniaty dengan tiga wakil rektor yang baru dilantik bisa mengawal masa transformasi yang memang ada sedikit ketidaknyamanan, tapi transformasi ini bisa dijadikan sebuah tantangan dan peluang.

Menurutnya Institut Pari-

wisata Trisakti sudah memenuhi tiga unsur yang bukan saja pantas bertransformasi dari PTS (Perguruan Tinggi Swasta) menjadi PTN (Perguruan Tinggi Negeri) tetapi harusnya menjadi PTN BH (Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum).

Ada pun ketiga unsur yang dimaksud yakni penyelenggaraan Tri Dharma yang bermutu, tata kelola yang baik dan kelayakan finansial, dimana selama ini Institut Pariwisata Trisakti tidak tergantung kepada sumber-sumber pemerintah dan terbelang sudah mandiri. • kris